

## La Opinión



Inicia sesión

Cúcuta

**Deportes** 

Colombia

Región

Judicial Premium

Política

Más 🗸

### **Política**

#### Política

# Ricardo Roa dejará la presidencia de Ecopetrol y suena Edwin Palma como posible reemplazo

La posible llegada de Palma genera expectativa tanto dentro como fuera de la compañía, pues marcaría un giro en el enfoque de liderazgo de la estatal.





En medio de una coyuntura judicial y política, se conoció que Ricardo Roa, actual presidente de Ecopetrol, dejará su cargo en los próximos días. En su reemplazo, el Gobierno estudia la designación de Edwin Palma, actual ministro de Minas y Energía.

La salida de Roa se produce en un momento clave: enfrenta un nuevo proceso judicial en la Fiscalía, quien lo investigará por presunto direccionamiento de millonario contrato en Ecopetrol.

De acuerdo con fuentes cercanas al Ejecutivo, el cambio se da en parte como una estrategia para "blindar" a Roa de las implicaciones políticas y

#### Lo más visto



Videos claves del accidente en el que murió un motociclista decapitado



Mujer asesinada en Mall del Este en Medellín era la suegra de reconocido cantante de reguetón



Centro de Cúcuta ahuyenta a compradores, mientras el centro comercial A Cielo Abierto se deteriora



Casi los linchan: hombre disparó contra tres vecinos, incluida una mujer embarazada en el barrio San Luis, de Cúcuta



Abatido alias El Mono, integrante del frente 33 de las disidencias de las Farc en

#### Newsletters

| MIÉRCOLES Sabores de mi tierra | Inscribirme |
|--------------------------------|-------------|
| MIÉRCOLES Empresas             | Inscribirme |
| MIÉRCOLES En Contexto          | Inscribirme |
| MIÉRCOLES Política al punto    | Inscribirme |









Lea además: <u>Alberto Linero le atinó: así había "anticipado" la elección del papa León XIV</u>

El nombre de Edwin Palma cobra fuerza en el interior del Gobierno, aunque su eventual designación como presidente de Ecopetrol no está libre de obstáculos. Se revisa si tendría inhabilidades por su antigua vinculación directa con la empresa y por su papel como líder sindical, lo cual podría generar conflictos de interés.

Mientras tanto, la posible llegada de Palma genera expectativa tanto dentro como fuera de la compañía, pues marcaría un giro en el enfoque de liderazgo de la estatal petrolera en un contexto de transición energética y tensiones entre las metas ambientales del Gobierno y las realidades del sector de los hidrocarburos.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <u>https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion</u>

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Suscribirme.

## Recomendados para ti





Presidente Petro hará hoy en Tibú entrega masiva de títulos prediales a...

LA OPINIÓN



Nunca nos había tocado esto en 50 años: sigue la búsqueda de...

COLPRENSA



EE.UU. niega que salida de opositores de la Embajada de Argentina fuera...

COLPRENSA



Presunto abusador sexual de su ahijada de 6 años quedó en libertad en Pamplona

LA OPINIÓN

### **Empresas**



Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad



57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM



Bancamía fortalece a los microempresas, para un crecimiento más sostenible



Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif



La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia

### Temas del Día





Presidente Petro hará hoy en Tibú entrega masiva de títulos prediales a familias del Catatumbo

La Opinión



Motilones del Norte inicia la defensa de su campeonato en la Liga I-2025

Gustavo Contreras Sabogal



Con alegría y gozo recibimos al papa León XIV: obispos de Norte de Santander

José Luis Daza



Compañía

Región

Comunidad

Ocaña

Pamplona

Pamplona Catatumbo

**Frontera** Táchira

Históricos

Economía

Cúcuta

**Deportes** Cúcuta Deportivo **Vida** Salud Familia

Familia
Zona Verde
Tecnología

Newsletter
En Contexto
Política al punto

Empresas Sabores de mi tierra

**Opinión**Editorial
Columnistas

Caricaturas

Premium

Judicial WhatsApp
Sucesos Contact

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales Suscripciones Clasificados La Ó

Especiales

Sabores de mi tierra La Mejores Empresas de Norte de Santander Términos y condiciones

Contáctenos

Política de datos Política de privacidad Política de cookies Derechos de autor Superintendencia de Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami Miembros de Colprensa Miembros de Showcase Miembros de Google

 $Correo\ de\ notificaciones\ judiciales:\ administracion@laopinion.com.co$ 



Síguenos en:











COPYRIGHT © 2025 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.